CEIP OCÉANOS


CLASES DEL NOMBRE/SUSTANTIVO.
· Según su significado: común o propio.

COMUNES: nombran personas, animales, plantas, objetos, lugares… de la misma clase (oveja, pintor, mar).
PROPIO: nombran a una persona, un animal, un lugar… de manera concreta y distinguiéndolo de los demás (Lola, Nala, España).

** Recordad, los nombres propios se escriben en mayúscula.
· Según su número: singular o plural.

· Si la palabra en singular termina en vocal, el plural se forma añadiendo - s (niña/niñas).

· Si la palabra en singular termina en consonante, el plural se forma añadiendo - es (pintor/pintores).
· Si la palabra en singular termina en – z, el plural se forma añadiendo – ces (perdiz/perdices).

· Si la palabra en singular termina en – s, el plural no cambia (martes).

· Según su género: femenino o masculino.

· Los nombres masculinos suelen terminar en – o y los femeninos en  – a.

· Algunos nombres tienen formas distintas para el masculino y el femenino (carnero, oveja).

· Algunos nombres forman el femenino añadiendo – triz, - esa o – ína al masculino (actriz, alcaldesa, heroína).
ACTIVIDADES. 
1. Escribe (M) masculinos, (F) femenino o (M y F) masculino y femenino, según el género de las siguientes palabras:
alumna, calor, azúcar, muñeco, bicicleta, mochila, comedor, silla, paragua, zapatos, farolas, perros.

2. Encuentra por tu casa 15 cosas y forma sus plurales (tanto femeninos como masculinos). 

3. Escribe 3 oraciones con un sustantivo común y 3 oraciones con un sustantivo propio. Rodéalos en rojo.
